

## Fabrice Loher en déplacement à Bubry

**Fabrice Loher, président de Lorient Agglomération et maire de Lorient poursuit ses déplacements sur les communes du territoire. Il a été accueilli vendredi 2 février par Roger Thomazo, maire de Bubry et ses élus.**

Vendredi 2 février, le président de Lorient Agglomération Fabrice Loher, accompagné des vice-présidents Maria Colas, Jean-Michel Bonhomme, Pascal Le Liboux et Laurent Duval, étaient à Bubry afin d'échanger avec les élus municipaux et les acteurs économiques locaux sur les projets structurants de la commune. Cette visite s'est achevée avec l'inauguration des travaux d'aménagement et d'extension du centre de secours.



Les élus ont évoqué différentes thématiques dont les mobilités, l'artificialisation des sols, le développement économique, la santé ou encore la culture. Le maire Roger Thomazo a notamment présenté sur le terrain les projets d'implantation d'une clinique vétérinaire sur la zone d'activités Kerlévic, d'un EHPAD et d'une salle de sport rue de Kerhélène ainsi que d'une gendarmerie rue du docteur Troudet... Un arrêt sur le chantier relatif à la modernisation de la salle polyvalente a également permis de mesurer l'importance de cet équipement pour le dynamisme de la commune.

Enfin, la délégation s'est rendue au centre de secours pour participer à l'inauguration des travaux d'aménagement et d'extension menés par Lorient Agglomération en tant que propriétaire de l'équipement.

### Un centre de secours modernisé

Comme tous les centres d'incendie et de secours de l'Agglomération, à l'exception de celui de Ploemeur, le bâtiment qui abrite l'actuelle caserne de pompiers de Bubry, construite en 1989, est la propriété de Lorient Agglomération. Des travaux de rénovation et d'extension de ce bâtiment ont été récemment menés afin d'améliorer les conditions de travail des 33 sapeurs-pompiers volontaires amenés à intervenir à partir de cette caserne, principalement sur les communes de Bubry, Quistinic et Melrand.

Ces travaux concernent la création de deux grands vestiaires afin notamment d'accueillir le personnel féminin qui représente 40% des effectifs (14 sur 34).

Cette féminisation du métier, qui est une évolution générale en France, est due notamment à une très grande proportion d'interventions dit « de secours à la personne » (environ 80%), pour lesquelles les qualités requises sont équivalentes chez les hommes et les femmes.

#### Chiffres clés du centre de secours de Bubry

Personnel : 14 femmes, 20 hommes, tous pompiers volontaires

Véhicules : 1 camion-citerne rural  
1 véhicule d'assistance et de secours aux blessés (VSAB)  
1 véhicule tout usage signalisation  
1 véhicule léger tout usage

Interventions : 201 en 2023 dont 71% pour de l'assistance à personne

Deux autres espaces, destinés à entreposer les tenues spécifiques aux interventions incendie et opérations diverses, ont été créés dans les remises. Ces espaces, nommés « zones feu », permettent de répondre aux exigences d'hygiène et de santé.

Ces travaux ont également permis la réalisation d'une extension qui abrite une salle de réunion et de formation. Destinée aux pompiers, cette salle accueille aussi des formations dispensées dans le cadre du brevet de Prévention et Secours Civiques niveau 1 (PSC1), appelée plus couramment brevet de premiers secours. Des travaux supplémentaires, prévus dans le courant de l'année, vont concerner la création d'un bureau pour le chef de centre.



Coût et financement

Lorient Agglomération : 186 000 euros

Conseil départemental du Morbihan : 32 620 euros

Contact presse Lorient Agglomération :

Myriam Breton-Robin - 02 90 74 73 68 - 06 01 19 30 08 [mbretonrobin@agglo-orient.fr](mailto:mbretonrobin@agglo-orient.fr)

<https://www.lorient-agglo.bzh/actualites/espace-presse/>

